

Maria Chirac et Marine Mallet à la tête d'une famille nombreuse



■ Maria Chirac et Marine Mallet, diplôme en main.

Photo Jacques LASCOUTOUNAX

Dimanche, au centre d'animation, l'Union des familles, avec ses coprésidentes Odile Haug et Jeanne Gros, a organisé une cérémonie de remise de médaille de bronze de la famille pour deux mamans, Maria Chirac et Marine Mallet, qui élèvent quatre enfants ou plus. La cérémonie s'est déroulée en présence du maire, Nicole Vagnier, et Viviane Hostache, adjointe aux Affaires sociales. Dans son allocution, le maire a rappelé : « Je rends hommage à la qualité du travail accompli par la mère de famille que vous êtes, car je pense qu'élever quatre enfants relève d'une véritable activité professionnelle. Il faut être éducatrice, médecin, infirmière, maîtresse d'école, cuisinière, taxi, mais surtout être une maman qui distribue câlins, tendresse et plein d'amour. » Cette médaille de la famille est une distinction honorifique afin de rendre hommage à leur mérite et de témoigner la reconnaissance de la nation.